
БЫТЬ НАСТОЯЩИМ ПАТРИОТОМ 

Всем-всем, доброе утро, день или вечер! Перед прочтением данной 

статьи, рекомендую запастись терпением, ведь статья достаточно объемная, 

но увлекательная! Разговор пойдет о патриотизме. 

Очень важно развивать патриотизм в наше время, ведь наш город-

город трудовой славы, который работал в годы войны и ковал Победу: 

строил самолеты, лил сталь. В нашем городе есть разные музеи, но наша 

школа решила открыть свой военно-исторический центр «Ступени памяти». 

Сегодня, а точнее 22 сентября, мы с моими коллегами, присутствовали на 

открытии центра. Сначала – торжественное открытие и разрезание красной 

ленточки, затем – экскурсия по залам и знакомство с экспонатами. Манекены 

в военной форме, документы, карты,  оружие, награды, письма с фронта – всё 

можно увидеть в музее. Была представлена даже землянка в натуральном 

размере. Всем гостям очень понравились объекты в военно-историческом 

центре. 

Присутствовало много гостей, среди них глава города Комсомольска-

на-Амуре Жорник Александр Викторович, представители прессы и 

администрации города, учащиеся нашей школы.   

 
Я взяла интервью у полковника Мезенцева Романа Николаевича, 

заместителя командира по военно-политической работе 25-ой дивизии 

противовоздушной обороны. 

 



- Здравствуйте, меня зовут Панчук Дарья, я ученица 10А класса. 

Представьтесь, пожалуйста. 

- Здравствуйте, я полковник Мезенцев Роман Николаевич, заместитель 

командира 25-ой дивизии. 

- Что вас привело в военно-исторический центр? 

- Меня сюда пригласила директор школы №23. Это было еще три недели 

назад, когда обратились к нам за помощью и озвучили, что будут создаваться 

военно-исторический центр. Мы откликнулись, помогли центру «Ступени 

Памяти». Помогали, чем могли: сюда доставили, например, бревна для 

сооружения землянки, привезли всевозможное военное имущество, 

списанные радиостанции, например. Вот таким образом познакомились с 

директором 23 школы и сегодня, я здесь оказался на открытии. 

 
- Как вы думаете, в чем плюсы военно-исторического комплекса? 

- Плюс, в том, что пока помнят наших героев, пока помнят подвиги наших 

героев, будет жить народ, будет жить Россия и будет жить страна в целом. 

Как только мы об этом забудем, не будет страны, не будет нашего народа, 

поэтому этот центр очень нужен городу, для того чтобы новые поколения, 

ходили сюда и смотрели, узнавали что-то новое и учились на этом. 

Соответственно, знали нашу историю и помнили героев войны, знали, какой 

ценой доставалась эта победа. 



- Какие советы вы можете дать юным патриотам? 

- Совет? Быть честным, учиться и учиться, но только хорошему. Каждый 

юный патриот, я так понимаю, это не только мальчик. Ну а мальчикам в 

первую очередь хочу сказать, что на первом месте защита Родины, Отечества 

и поэтому, он все-таки обязан отдать долг стране, отслужить, тем самым он 

готовится стать защитником отечества, чтобы в будущем не дай бог, конечно, 

встать на защиту своей страны. 

- Какими качествами должен обладать патриот? 

- Опять же повторюсь, честность, дисциплинированность, ответственность, а 

остальное все придет. Это самые главные качества, навыки можно и позже 

привить, научить чему-то.  

- Какие ваши впечатления после посещения исторического центра? 

- Я очень удивлен. Ведь я когда был здесь три недели назад, здесь вообще 

ничего не было и когда мне сказали, что нужно сделать ремонт за три недели, 

я, честно говоря, не поверил сначала, что такое возможно. Да, работа 

колоссальная проведена! Когда я попал в первый раз сюда, тут были рабочие, 

тут что-то пилили, красили, вообще ничего не было, а прошло меньше 

месяца и все уже готово. Молодцы, просто глаз радуется тому, что сделали! 

Вся эта атмосфера просто завораживает! Мне очень понравился военно-

исторический центр «Ступени памяти». Ведь представьте, что можно прийти 

сюда и окунуться в то далёкое время, увидеть оружие, форму и увидеть 

письма, которые наполнены любовью. 

- Спасибо Вам большое за интересную беседу.  

Я надеюсь, открытие этого центра, поможет детям узнать подлинную 

историю того сурового времени.  Ведь без исторической памяти, нет 

настоящего и будущего. Спасибо нашим прадедам и прабабушкам за мирное 

небо над головой!  

С вами была Панчук Дарья с места событий :) 


